

"NEA: Invertirán \$200 millones para reactivar el Puerto Barranqueras", *Región Norte Grande*, Argentina, 14 de marzo de 2008.

Consultado en:

www.regionnortegrande.com.ar/?noticia=10047

Fecha de consulta: 30/09/2013.



El Gobierno Nacional realizará una inversión de 200 millones de pesos para la reactivación del Puerto de Barranqueras, anticipó el diputado nacional y titular de la Comisión de Obras Públicas de esa Cámara, Edgardo Depetri (PJ).

De acuerdo a lo manifestado por el legislador, el principal objetivo de su visita fue impulsar el proyecto de reactivación de los puertos de Barranqueras y Corrientes.

Depetri destacó además la importancia que reviste la reactivación portuaria para el crecimiento económico, en lo que tiene que ver con la faz productiva y el transporte fluvial. El anuncio del legislador fue realizado ante empresarios chaqueños de la construcción agrupados en la APYMEC y de funcionarios provinciales, entre ellos el vicepresidente de la empresa estatal Servicios Ferroviarios Chaqueños (SEFECHA), Raúl Acosta

Al ser consultado por la prensa local, Acosta aseguró que en un plazo de tres o cuatro meses el ramal ferroviario del Belgrano Cargas, que llega al Puerto Barranqueras estará funcionando en todo su potencial.